



## Exige PAN combatir delincuencia organizada con apoyo de EU, respetando la soberanía nacional

La dirigencia del Partido Acción Nacional (PAN) y coordinadores parlamentarios en la Cámara de Diputados y Senado de la República pidieron al presidente Andrés Manuel López Obrador reconocer el fracaso de su estrategia de seguridad y retomar con seriedad la colaboración con la DEA, el Departamento de Justicia, del Tesoro y Seguridad Interior de Estados Unidos para combatir al crimen organizado.



En conferencia criticaron que el Ejecutivo mencione que México sea más seguro que el vecino del norte, cuando las cifras por desapariciones y asesinatos contradicen esa declaración.

El dirigente nacional, Marko Cortés mencionó que se requiere una colaboración seria con las agencias de los Estados Unidos en problemas binacionales, en específico con la DEA para combatir el narcotráfico, ya que exigen que se cumpla el tratado internacional contra las drogas, esto es, que se creen mecanismos para operaciones conjuntas para inteligencia transfronteriza, ya que Estados Unidos mencionó que se dejó de combatir al narcotráfico en este sexenio y por ello, se está expandiendo.

“Combatir al crimen con mecanismos de asistencia jurídica internacional, con investigaciones binacionales, entregas vigiladas, operaciones encubiertas, testigos colaboradores, técnicas de vigilancia transfronteriza y asistencia técnica”, explicó.

Por esa razón pidió que, con respeto a la soberanía, Estados Unidos ayude a combatir la delincuencia, para acabar con las extorsiones, el trasiego de drogas, el control de los territorios y llegar a la paz en las familias mexicanas.

Criticó que es un delirio festejar una supuesta soberanía energética cuando siete de cada diez litros de gasolina son de importación, más de lo que ocurría en 2018. “Es un delirio en materia energética que más del 90 por ciento del gas que se consume es de importación. Es una desfachatez celebrar soberanía energética cuando México depende de un solo país para el abastecimiento de gasolina y gas”, aseveró.